



¡Adiós, PRI! Eruviel Ávila formaliza su adhesión al PVEM

El dos veces alcalde por Ecatepec afirmó con confianza que logrará obtener la mayor cantidad de votos en las elecciones de este año en su municipio



En un giro medio esperado en las últimas semanas, **Eruviel Ávila Villegas**, ex gobernador del Estado de México y hasta hace poco senador sin partido, anunció este viernes su adhesión al Partido Verde (PV).

Su salida del partido tricolor se fundamentó en la discrepancia con las decisiones del líder del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**.

La trayectoria política de Ávila Villegas continuó en diciembre de 2023, cuando, junto al legislador **Adrián Ruvalcaba** y el alcalde de Cuajimalpa, **Alejandro Murat**, conformó la **Alianza Progresista**. Este movimiento se erigió en apoyo a **Claudia Sheinbaum Pardo**, actual precandidata presidencial. La alianza no busca la creación de un nuevo partido, sino que se presenta como un frente de disidencia ante las dirigencias del PRI, PAN y PRD.